

Organismos autónomos son una farsa, considera el Presidente

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y ALBERTO MORALES**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que en el paquete de reformas que enviará al Congreso propondrá la desaparición de todos los organismos autónomos, a los cuales calificó como “una farsa”.

En conferencia de prensa matutina, el Mandatario federal acusó que estos organismos autónomos, como la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), se crearon para proteger a particulares y afectar el interés público.

“Nosotros también estamos revisando con lupa lo que ha-

cen estos organismos, al grado que voy a proponer en el paquete de iniciativas de reforma que desaparezcan todos estos organismos que crearon para proteger a particulares y afectar el interés público.

“Entonces, hicieron todas las reformas que necesitaban a la Constitución. Por eso, aunque ya hemos hecho algunas, voy a presentar nuevas reformas para modificar artículos que se aprobaron en contra del interés de los mexicanos, reformas que se hicieron en el periodo neoliberal, en los últimos 36 años, para favorecer sólo a particulares”.

El presidente López Obrador acusó a los organismos autónomos de ser facciosos, onerosos y

antipopulares, y destacó los ahorros que se podrán obtener con su desaparición.

“Estos organismos los crearon para proteger esos intereses. Como ya cambió la política, ya no queremos ese poder fáctico, dual, paralelo. No queremos un poder formal y uno real, uno de hecho, como era antes, y otro de derecho, ya no. Entonces, en la reforma que estoy planteando estoy proponiendo que desaparezcan todos estos organismos porque todo fue una farsa.

“Además, imagínense lo que nos vamos a ahorrar, porque no vamos a seguir manteniendo esos organismos facciosos, onerosos, antipopulares. ¿O seguimos manteniendo al Instituto de la Transparencia?”, dijo.

Reforma a pensiones no comprometerá recursos, asegura AMLO

En Palacio Nacional, López Obrador se comprometió a que su reforma sobre las pensiones de los trabajadores no comprometerá recursos para la próxima administración.

“Sí hay cosas que son fundamentales; por ejemplo, esto de las pensiones, eso sí, que es un compromiso que vamos a cumplir, y otros desde luego, pero cuidando que no se comprometan recursos más allá de la capacidad de ingresos que tiene el país”, refirió.

Agregó que no quiere dejar una carga para la próxima administración. “No queremos que tengan que recurrir a deuda o aumentar impuestos para financiar el gasto, no, no”. ●



GABRIEL RAMO. EL UNIVERSAL